
Einladung

Wir machen eine Veranstaltung zum Thema Inklusion.
Inklusion bedeutet:
Alle Menschen haben die gleichen Rechte.
Alle Menschen dürfen überall mitmachen:
• Menschen mit Behinderung und Menschen ohne Behinderung.
• Menschen aus anderen Ländern.
Die Veranstaltung ist kostenlos.

Die Veranstaltung findet an diesem Tag statt:
• Montag, 6. November 2023 
• Von 9 bis 15:30 Uhr
• Wir treffen uns im COMCENTER Brühl.



Über diese Themen sprechen wir:
• Welche Pläne gibt es in unserer Region für mehr Inklusion?
• Wie können wir Inklusion besser machen?
• Welche guten Beispiele gibt es schon für Inklusion?
• Was sagen Menschen aus Wissenschaft und Politik zur Inklusion? 

Diese Menschen können teilnehmen:
• Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen in Ämtern und Behörden.

Diese Menschen machen Pläne für mehr Inklusion.
• Leiter und Leiterinnen von Ämtern und Behörden.

Diese Menschen entscheiden über die Pläne.
• Politiker und Politikerinnen aus Thüringen.
• Vertreter von Menschen mit Behinderungen.

Zum Beispiel: 
• LIGA Selbstvertretung Thüringen
• Landesbehindertenbeirat



Die Veranstaltung ist barriere∙frei.
Das bedeutet:
• Sie können mit Bus und Bahn kommen.
• Es gibt Parkplätze für Menschen mit Behinderung.
• Es gibt keine Treppen.
• Es gibt viele Pausen.
• Die Vorträge sind kurz.
• Es gibt eine Induktions∙schleife für Menschen mit Hör∙schwierigkeiten.
• Es gibt barriere∙freie Toiletten.
• Es gibt Essen und Trinken.

Möchten Sie auch teilnehmen?
Dann können Sie sich bis zum 6. Oktober 2023 anmelden.
Klicken Sie auf diesen Link:

Dort finden Sie ein Formular für die Anmeldung.
Manche Felder haben dieses Zeichen: *
Diese Felder müssen Sie ausfüllen. 
Sonst können Sie sich nicht anmelden. 

https://www.ikpe-erfurt.de/fachtag-teilhabe-vor-ort-
kommunale-wege-zur-inklusion-06-11-2023-erfurt

https://www.ikpe-erfurt.de/fachtag-teilhabe-vor-ort-kommunale-wege-zur-inklusion-06-11-2023-erfurt


Am Nachmittag gibt es 3 Workshops.
Workshops sind Arbeits∙gruppen.
• Darum geht es in Workshop 1:

Welche guten Ideen für mehr Inklusion gibt es?
• Darum geht es in Workshop 2:

Wie können die Ämter und Behörden in Thüringen für mehr Inklusion sorgen?
• Darum geht es in Workshop 3:

Was können wir aus Beispielen für Inklusion in Thüringen lernen?
Möchten Sie an einem Workshop teilnehmen?
Dann tragen Sie das bitte in das Formular ein.

Brauchen Sie mehr Hilfe?
Zum Beispiel:
• Gebärden∙dolmetscher
• Dolmetscher in Leichte Sprache
Dann tragen Sie das bitte auch in das Formular ein.



Diese Stellen planen die Veranstaltung:

• Das Büro von dem Thüringer Landes∙beauftragten
für Menschen mit Behinderungen 

• Das Institut für kommunale Planung und Entwicklung e.V. in Erfurt
Das Institut gehört zur Fach∙hochschule Erfurt.

Haben Sie noch Fragen?

Dann können Sie diese Telefon∙nummer anrufen: 0361 30 25 76 03

Wir helfen Ihnen gerne.

Dirke Hentschel von www.leicht-ist-gut.de hat den Text in Leichter Sprache geschrieben.
Die Bilder sind von ©Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., Illustrator Stefan Albers

http://www.leicht-ist-gut.de/
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